

「学ぶことは本当に楽しい」と笑顔で話される言葉がとても印象的な工藤直行さん(両併二)。

工藤さんは23年前に放送大学に入学されてから、昨年に六度目の卒業をされるまで、文系から理系まで幅広く学び名譽学生の称号を放送大学学長から授与されました。放送大学院に再入学をされるなど現在までの長期間にわたり意欲的に学習を続けられています。

また、地元の両併小学校児童の通学時には、一緒に歩く見守り活動をされています。この活動は自身が4年前に大病にかかる際、児童からの励ましの手紙に支えられたこ

とにに対する感謝の気持ちから続けられている活動で、今年度で両併小学校が閉校することが大変寂しいと話されます。その他にも、修学旅行生の受け入れなどの民泊の活動や南郷櫻の発掘発見活動、災害ボランティア活動などの幅広い活動をされています。

工藤さんのあらゆる分野の知識や経験に対する欲求は、自身の話される「無知の知」という言葉からのものです。「無知の知」とは、自らの無知を自認しているという意味合い説ありであり、だからこそ工藤さんの多方面での活動や学習意欲に繋がるのでしょう。

「無知の知」を求める工藤さんの活動はこれからも続いていきます。

「無知の知」を求めて

工藤 直行さん(両併二)



Happy Birthday

お誕生日おめでとう 3歳

H29年
9月3日
生まれ

みんな、だいすき！

宮田 幸奈ちゃん(女)
両併一
保護者／敬藏さん・加奈さん

H29年
9月11日
生まれ

じいじ、ばあば
いつもありがとう

岩本 佳笑ちゃん(女)
中松三
保護者／真一さん・純子さん

今月の一枚 南国の風景



南阿蘇村河陰の第5駐在区、加々山定雄様所有の敷地内にあるバナナの木です。今後も南国のような厳しい残暑がまだまだ続きます。皆さんも熱中症などにはお気を付けてください。

3歳の誕生日を迎えるお子さんを募集します

■応募方法 誕生月の前月5日(5日が休日の場合は5日以降直近の平日)までに、写真・一言コメント・お子さんの氏名と生年月日・保護者の氏名・連絡先を添えて役場政策企画課企画係までお申し込みください。

【お問い合わせ】政策企画課企画係 Tel.(67)2230



▶念願のJR豊肥本線全線開通。新型コロナウイルス感染症が流行している時期ではありましたか、南阿蘇村として精一杯の歓迎ができたと思います。▶立野駅から歩いてすぐの我が家では、地震前には毎日のように列車の汽笛の音と構内アナウンスの音が聞こえていました。久しぶりに聞いたその音は大変懐かしくもあり、南阿蘇村の復興をまた一つ感じた瞬間でもありました。▶表紙の写真は、今回の全線開通のためにお世話をなった関係各位へのお礼のために村で設置した看板を列車と一緒に写したもので、多くの支援をいただきながら南阿蘇村は復興の歩みを進めています。

人口

	男	5,026 (-5)
南阿蘇村	女	5,366 (+1)
	計	10,392 (-4)
	世帯数	4,600 (+6)

令和2年8月3日現在
(前月比)